

Jokowi: Pindah Ibu Kota Bukan Sekadar Bangun Gedung, Lompatan bagi Bangsa

kumparanNEWS 

23 Februari 2022 11:01 · waktu baca 2 menit



Presiden Joko Widodo bersama Menhan Prabowo Subianto dan Menteri PUPR Basuki Hadimuljono meninjau sodetan jalan akses IKN. Foto: Biro Pers Sekretariat Presiden

Presiden Jokowi menjadi pembicara kunci (keynote speaker) dalam dialog bertajuk ‘Menuju Ibu Kota Negara Baru’ yang digelar oleh Lembaga Penyiaran Publik (LPP) RRI.

Jokowi menekankan pemindahan Ibu Kota Negara (IKN) bukan hanya sekadar pemindahan gedung pemerintahan saat ini.

“Pemindahan ibu kota negara ke Nusantara bukan sekadar memindahkan ASN dan bukan juga hanya membangun gedung-gedung pemerintahan,” kata Jokowi secara virtual, Rabu (23/2).

“Namun, ini adalah lompatan bagi bangsa Indonesia untuk melakukan transformasi bangsa menuju Indonesia maju,” tambah eks Gubernur Jakarta ini.

Ke depan, Jokowi membeberkan, pemerintah akan membangun IKN yang benar-benar menunjukkan kebesaran Indonesia serta mencerminkan identitas nasional.

“Menjamin keberlanjutan sosial, ekonomi, dan lingkungan, mewujudkan kota hutan, smart city, kota modern dan berkelanjutan, serta memiliki standar internasional,” ujar Jokowi.



Presiden Joko Widodo menyampaikan paparan tentang pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di sela peresmian gedung Nasdem Tower di Jakarta, Selasa (22/2/2022). Foto: Aditya Pradana Putra/ANTARA FOTO

Lebih lanjut, Jokowi yakin IKN Nusantara akan menjadi representasi bangsa Indonesia yang unggul. Sehingga, IKN Nusantara menjadi contoh bagi perkembangan kota-kota lain di Indonesia.

Selain itu, IKN Nusantara bakal menunjukkan eksistensi Indonesia di mata dunia.

“Dan menunjukkan kepada warga dunia bagaimana Indonesia menjalankan rencana baru dalam membangun cita-cita masa depan. IKN juga merespons komitmen Indonesia dalam penanggulangan iklim yang terlihat melalui pencapaian dan pengelolaan berbagai indikator menuju zero carbon dan 100 persen energi baru dan terbarukan di tahun 2060,” tegas Jokowi.

Hadir juga dalam dialog virtual itu, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Ketua Komisi II DPR Ahmad Doli Kurnia Tandjung dan sejumlah stakeholder terkait lainnya.

[Ibu Kota Baru](#)

[News](#)

[Politik](#)

[Jokowi](#)

[Nusantara](#)

[IKN](#)

Kliping Media Online / SDP.